

La Corporation commerciale canadienne (CCC), société d'État fédérale qui agit à titre d'entrepreneur principal pour les ventes de biens et de services canadiens aux gouvernements étrangers et aux organisations internationales, contribue largement à l'expansion du commerce du Canada avec les autres pays. En 1985-1986, elle a facilité des exportations évaluées à près d'un milliard de dollars, effectuées par plus de 300 entreprises commerciales dispersées dans tout le Canada.

La nomination de MM. Hebb et Gallant porte au maximum de dix le nombre de membres du conseil d'administration de la CCC. En annonçant la nomination de ces deux personnes, Mme Carney s'est dite convaincue que leur participation au conseil d'administration de cet organisme aidera sensiblement celui-ci à remplir son rôle.

POUR DE PLUS AMPLES RENSEIGNEMENTS

M. Hugh J. Mullington
Président-directeur général
Corporation commerciale canadienne

(613) 996-0042